

令和4年11月30日

ひがししょうじょうがっこうじどう
東小路小学校児童のみなさんへ

大阪市立東小路小学校 PTA
会長 山本昌弘

こうていかいほう

PTA校庭開放のおしらせ

おおさかふない しんがた かんせんじょうきょう しめ おおさか きいろしんごう けいかい てんとう
大阪府内の新型コロナウイルスの感染状況を示す『大阪モデル』の『黄色信号(警戒)』が点灯
ちゅう かんせんじょうたいさく おこな じかん たんしゅく こうていかいほう じっし しょうがっこう うんどうじょう
中ですが、感染症対策を行いながら、時間を短縮して校庭開放を実施します。小学校の運動場
やくそく まも からだ うご あそ
で約束(ルール)を守って、おもいきり身体を動かして遊びましょう。

かいさい び れいわ ねん がつ か ど
開催日：令和4年12月3日（土）

じ かん ねんせい ごぜん じ うけつけ ごぜん じ ふん かいさん
時 間：1・2・3年生→午前9時（受付）から午前9時45分（解散）まで
4・5・6年生→午前10時（受付）から午前10時45分（解散）まで

【約束（ルール）】

- 自分の学年の時間しか遊べません。時間内であれば、遅れてきたり、早く帰ったりしてもかまいません。
- 風邪の症状や熱（37.5度前後）があるときは、参加できません。
- 学校へは歩いてきましょう（自転車に乗ってこないでください）。
- 受付では、検温と消毒と名前の確認をします。終了時は、手洗いをしてから帰りましょう。
- 家から学校に来ると、家に帰ると、お友達と話をするときは、必ずマスクをつけましょう。遊ぶとき（特に走るとき）は、マスクをはずしてもかまいません。※マスクについては、学校での生活（体育の時間）と同じです。
- 学校の遊び道具（ボールなど）は使えないで、自分で持ってきましょう。失くしたり、壊したりすると困る物は、持てこないようにしましょう（特に携帯電話・スマホ・タブレットなどの電子機器やお金などは、持てこないようにしましょう）。
- 楽しく安全に遊べるように大人が見守っていますので、何かあれば相談しましょう。

～保護者（サポーター）の皆様へ～

平素より、PTA活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。今回の校庭開放は、東小路小学校の児童に限定し、感染症対策を行いながら実施いたします。児童以外の方（保護者・未就学児）のご入場はご遠慮くださいますよう、お願い申しあげます。